

ロータリーのマジック」で真に世界を変えようとするならば、私たち全員がクラブへの帰属意識をもてるようにする必要があります。どのクラブにおいても、ロータリー行動計画を道しるべとして、独自の道を歩むべきです。それはどのようなものでしょうか。

ベルギーのベーフエレン・ヴァース・ロータリークラブの例をご紹介します。クラブは1974年に設立され、クラブの戦略計画と会員増強計画を策定しながら、時代とともに進化してきました。新会員を見つけるため、クラブは市内の職業を分析して焦点を絞り、新会員が入会したらすぐに任務と役割を与えるようにしました。

クラブはまた、夕方と午後の時間で交互に例会を開き、すべての会員にとって参加しやすくなるよう工夫しています。

クラブは時として、変化を余儀なくされることがあります。しかし、行動を起こす者として、私たちはすべての障壁の裏にはチャンスがあることを知っています。

マサチューセッツ州のホールヨーク・ロータリークラブは、新型コロナの流行後、経費の高騰のために例会場を使用できなくなりましたが、会員たちはこの挫折を力に変えました。クラブは、無料で利用できる図書館のミーティングルームで会合を開き、近くのサンドイッチ屋でランチを手配するようになりました。ランチ代は10ドルですが、注文するかどうかは自由なので、例会出席に必ず費用が生じるわけではありません。これは「みんなに公平」であるための素晴らしい方法です。

この変更以来、このクラブには13人の新会員が入会しました。会員増加の一因は、クラブの包容力にあるのではないのでしょうか。それは帰属意識を生む第一歩となります。

クラブでどのような経験をしたのかを会員に尋ねることで、十分に期待に応えられていないことが分かるかもしれません。これを画期的な方法でクラブを変えるチャンスだと考えましょう。ほかのクラブモデルによって好ましいインパクトをもたらせるかもしれません。

一例として、ビール愛好家のロータリー親睦活動グループ（通称BREW）は、この8年間、水と衛生のロータリー行動グループと密に協力し、グループ会費の25%を寄付して安全な水をもたらすプロジェクトを支援してきました。

BREWは、メンバーの帰属意識を土台として、より良い世界の構築に取り組んでいる多くの例の一つです。

帰属意識の重要性は、いくら強調しても強調しきれません。クラブは、すべての会員が自分たちの必要とする居場所だと感じる事ができたとき、魅力的な存在となります。私にとって帰属意識とは、「ロータリーのマジック」を発動させる力です。

クラブ会員や地域社会の人びとの声に耳を傾ける際は、その力を引き出しましょう。行動計画は、成功への道を見つける手助けをしてくれます。皆さんが帰属意識をもって道を照らせば、その道はクラブ、地域社会、そして世界の明るい未来へと続いていくでしょう。

学ぶことができます。

宇都宮秀雄 ガバナー補佐(東京城東RC)

今日はクラブ協議会、宜しくお願ひ申し上げます。東京ベイRCさんを学ばせて頂きます。

池永憲明 分区幹事(東京城東RC)

ガバナー補佐訪問、よろしくお願ひいたします。

三宅 郁子君

宇都宮ガバナー補佐、池永分区幹事、本日はありがとう

石渡 秀雄君

本日は、宇都宮ガバナー補佐、池永分区幹事、ようこそベイRCへ。次週のガバナー公式訪問、よろしくお願ひ致します。

林 茂男 君

ガバナー補佐 宇都宮さん、分区幹事 池永さん、今日は御苦勞様です。よろしく。

原田 俊彦君

クラブ協議会、よろしくお願ひします。

金子高一郎君

宇都宮ガバナー補佐、池永分区幹事、本日は宜敷くお願ひします。

田中 保 君

ガバナー補佐、分区幹事、今日はよろしくお願ひします。

工藤 久志君

ガバナー補佐、分区幹事をお迎へしてのクラブ協議会、よろしくお願ひします。

土屋 東明君

宇都宮ガバナー補佐、池永分区幹事、ようこそお越し下さいました。

森 達郎 君

本日は、ガバナー補佐、分区幹事をお迎へして、よろしくお願ひします。

水谷 文彦君

ガバナー補佐、分区幹事、ようこそ。田中会員、土屋会員、参考にします。

木村 美鈴君

ガバナー補佐 宇都宮さん、分区幹事 池永さん、よろしくお願ひします。

波多野幸雄君

それから、卓話 田中さん、土屋さん、よろしくお願ひします。

宇都宮ガバナー補佐、池永分区幹事、本日はご苦勞さまです。これから1年、よろしく

お願ひします。 合計 32,000円

ニコニコボックス

WEEKLY REPORT

東京ベイロータリークラブ

TOKYO BAY ROTARY CLUB

国際ロータリー 第2580地区 東分区 VOL.34 NO.6 第1468回 2024年8月8日



“THE MAGIC OF ROTARY”

RI会長 ステファニー・アーチック

(McMurray RC、ペンシルバニア州)

『隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に』

第2580地区ガバナー 石川彌八郎(東京福生RC)

『あなたのロータリーとは?』

クラブ会長 三宅郁子

本日のプログラム

ガバナー公式訪問 (第4回クラブ協議会)

次回以降のプログラム

8月15日 休会

8月22日 卓話: 北軽井沢蒸留所 チーフブレンド 坂本龍彦氏

2023年8月1日 第1467回 例会報告

会員数	出席	出席率	前々回訂正出席率
16人	13名	81.25%	7月19日 100%

- 点 鐘
- ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」
- ゲスト :東分区ガバナー補佐 宇都宮秀雄様/東分区分区幹事 池永憲明様(城東RC)
- ビジター:なし

<会長報告>

・地区より地区大会ホストクラブとしての感謝状をお送りいただきました。

<幹事報告>

・次週8月8日は、ガバナー公式訪問です。11時より第4回クラブ協議会がございますので、皆様 お出てください。例会もガバナー卓話となります。

以降の予定は、15日 休会、22日 通常例会を予定しております。よろしくお願ひします。
・横浜金沢八景ロータリークラブよりお問い合わせがあり、9月5日に東京で移動例会を予定させておられ、皆さんでメイクアップにお見えになりたいとのこと。詳細が分かり次第、お知らせいたします。

<委員会報告>

・田中R情報委員長より、「ロータリーの友」8月号の見どころは週報に掲載しておりますが、それ以外にも当地区に関連した記事が多くございます。江東RCの記事もございますので、ご一読下さい。クラブ協議会及び例会の様子は中面に続きます。



■ 例会日	毎週木曜日 12:30~13:30	■ 役員 /	会長	三宅 郁子
■ 例会場	〒103-8520 東京都中央区日本橋蛸殻町2-1-1 ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615	会長エレクト	原田 俊彦	
■ 事務局	〒130-0013 東京都墨田区錦糸1-1-5 Aビル6F TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611 E-mail tokyobay@club.email.ne.jp	幹事	石渡 秀雄	
		副幹事	井上 慶亮	
		会報委員長	田中 保	

第3回クラブ協議会

8月8日11時～
ロイヤルパークホテル「有明の間」

東分区 宇都宮ガバナー補佐、池永分区幹事においていただき、本年度の重点事項と各委員長からの活動計画及び方針について発表しました。



例会の続き

<伝達・贈呈>

・8月度の記念日:

会員お誕生日 17日 林会員
17日 岡本会員
配偶者お誕生日 5日 田中康子様
結婚記念日: 29日 金子会員

・米山奨学金のお渡し



8月8日の卓話は、田中保会員、土屋東明会員による

「私とロータリー」でした。

田中会員は、クラブ創立直後に入会され、入会のきっかけやチャーターメンバーの思い出等を語っていただきました。

土屋会員も入会のきっかけから、先輩方からの心に残る言葉等をお話しいただきました。



ようこそ ガバナー

石川彌八郎 (いしかわやはちろう)

ガバナー略歴

生年月 1964年6月
学歴 東海大学 政治経済学部 卒業
勤務先 石川酒造株式会社 代表取締役蔵元

ロータリー歴(職業分類: 酒造業)

- 2005年1月 東京福生ロータリークラブ 入会
- 2007-08年度 地区ウェブ委員会 委員
- 2008-09年度 東京福生ロータリークラブ 幹事
- 2009-10年度 地区ウェブ委員会 委員
- 2010-11年度 地区世界社会奉仕委員会 委員
- 2012-13年度 東京福生ロータリークラブ 会長
- 2013-14年度 地区社会奉仕委員会 副委員長
- 2016-17年度 ガバナー補佐
- // 地区研修委員会 委員
- 2017-18年度 ロータリーの友地区代表委員
- // 地区拡大増強委員会 委員
- 2018-19年度 クラブ創立50周年実行委員長
- // 地区ロータリーの友委員会 委員
- 2020-21年度 地区ロータリー希望の風委員会 委員

ロータリー財団メジャードナー
ポール・ハリス・ソサエティ
ベネファクター
米山功労者



2024年5月現在

会員増強・新クラブ結成推進月間 リソースのご案内

RI ページ

> 会員増強

会員同士のつながりを築き地域社会の変わりゆくニーズに応えることが、ロータリークラブの価値でもあります。様々なテーマごとのリソースが掲載されています。

> 新会員

ロータリーの強さは、会員にあります。会員一人ひとりがクラブにもたらすスキル、経験、熱意がそれぞれの地域に、そして世界に変化をもたらします。会員が一体となれば、子どもたちを苦しめるポリオ(急性灰白髄炎)を世界からなくし、平和の担い手を育て、疾病、飢餓、識字、貧困といった問題も少しずつ解決できると私たちは信じています。

> 新クラブをつくろう

新しいロータリークラブとローターアクトクラブを結成することで、世界中の地域社会にインパクトをもたらすロータリーの力が高まります。新クラブアドバイザーが地区リーダーと協力して、新クラブ設立のプロセスを立案・支援します。ほかのクラブや個々の会員も新クラブの「スポンサー」や「メンター」となれば、大切な役割を果たすことができます。

